



Con gas importado la tarifa en estratos 1 y 2 llegaría a \$150.000

Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, y Luz Stella Murgas, líder de Naturgas, advierten que el precio al consumidor se quintuplicaría.



COMPARTIR

Importar gas quintuplicaría la tarifa al consumidor final. FOTO Juan Antonio Sánchez

GAS NATURAL

ALFONSO LÓPEZ SUÁREZ | PUBLICADO HACE 5 HORAS

a+ a-

A las declaraciones de la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, en el sentido de **importar gas natural de Venezuela, así como de otros países**, una vez el recurso se agote en Colombia, representantes del sector salieron al paso para advertir que el costo en el consumidor final prácticamente se quintuplicaría.

El presidente de **Ecopetrol** Felipe Bayón, fue el primero en afirmar que **la propuesta de la funcionaria es inconveniente para el país**.

"Si se terminan los pilotos de fracking el desabastecimiento estaría a la vuelta de la esquina y por eso Colombia debe seguir buscando y produciendo. Y si importamos gas natural se triplicaría el costo del servicio para el usuario final. **Esa factura de \$30.000 sería de \$120.000 o \$150.000**. Sería un impacto para el colombiano de a pie", subrayó Bayón.



ECONOMÍA

Gobierno no explorará más gas, pero sí lo traería de Venezuela

En el mismo sentido, Luz Stella Murgas, presidenta de la Asociación Colombiana de Gas Natural (Naturgas), le respondió a la ministra Vélez reiterándole que **importar gas de Venezuela no debe ser el plan A**. Y le recalcó a la funcionaria que en lugar de pensar en traer el combustible desde el otro lado de la frontera, el país debería primero desarrollar las reservas locales de gas natural para así garantizar los recursos por mucho más tiempo.

"No podemos sacrificar la independencia energética que hoy tenemos para retroceder años. El gas no solo es un combustible más limpio, también tiene que ver mucho con la población porque transforma vidas. **En estratos 1 y 2 el servicio de gas esta promedio en \$30.000**, y si se importa ese servicio el precio se elevaría cinco veces hasta costar \$150.000", dijo Murgas.

MÁS RECIENTES

LO MÁS LEÍDO

1

EN VIDEO: Doble de Linda Caicedo que clasificó Colombia en el Mundial Sub-20

2

Reabren paso en la vía hacia Urabá, pero sigue el bloqueo en entrada a Buritica

3

14 mil migrantes colombianos fueron capturados ingresando ilegalmente a EE. UU. en julio

4

Colombia empató con Nueva Zelanda y clasificó a cuartos

5

¿Quién es el influencer que decidió cuáles eran las mejores silleas?

NOTAS DE LA SECCIÓN

>

Cuatro de cada diez colombianos sienten que les falta plata para llegar a fin de mes

>

Con gas importado la tarifa en estratos 1 y 2 llegaría a \$150.000

>

Mintrabajo dice que dará punto final a los contratos por prestación de servicios

>

American Airlines se alista para tener la flota supersónica más grande

>

Los Char de Barranquilla quieren tomar el espacio que deja Justo & Bueno



ALFONSO LÓPEZ SUÁREZ

Periodista de economía de El Colombiano. Lector de Gabo, adicto a la música de los 80's y amante del buen periodismo.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES *

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES PRODUCTOS Y
SERVICIOS GRUPO EL COLOMBIANO

VER TÉRMINOS Y CONDICIONES

ENVIAR

CONTINÚA LEYENDO